



Déclaration du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe à propos de la menace de violences contre l'Église canonique en Ukraine

Le Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe a publié une déclaration à propos de la menace de violences contre l'Église canonique en Ukraine.

Ces derniers jours, nous avons été témoins de menaces ouvertes à l'encontre des sanctuaires de l'Ukraine, vénérés par les fidèles orthodoxes du monde entier et confiés en toute légalité à l'Église canonique orthodoxe. Les Laures des Grottes de Kiev et de Potchaev ont fait l'objet de provocations de la part de radicaux. La direction diocésaine de Soumy a été menacée d'attentats.

Nous nous adressons à tous les chrétiens orthodoxes d'Ukraine, quelles que soient leurs préférences politiques, les appelant à n'admettre aucune atteinte à leurs sanctuaires. Nous remercions ceux qui se sont déjà levés pour défendre les églises et les monastères, empêchant qu'ils soient profanés et arrachés à la véritable Église.

Élevant nos prières pour que cessent les dissensions au sein du peuple ukrainien, nous appelons à se souvenir que la voie de la paix civile en Ukraine exclut tout conflit religieux, toute discorde dans les murs des églises et des monastères.